Heimat | Kirche | Pfalz

www.heimat-kirche-pfalz.de

Feste feiern -

Die Gegenwart Gottes feiern und die Gemeinschaft erfahren

Für Christen gibt es viele gute Gründe Feste zu feiern. Das Kirchenjahr ist geprägt von Festzeiten und Festen, angefangen mit der Advents- und Weihnachtszeit über Ostern und Pfingsten bis zum Erntedankfest oder dem Reformationstag. Auch heute so profane Feste wie Kerwe oder Kerb haben ihren Ursprung im Sakralen, dem Kirchweihfest. Dies gilt auch für das größte Weinfest der Welt, den Dürkheimer Wurstmarkt. Seine Ursprünge gehen auf mittelalterliche Wallfahrten zum St. Michaelsberg zurück.

Im Leben der Kirchengemeinden spielen Gemeindefeste eine wichtige Rolle. Hier erfahren Menschen Gemeinschaft, können sich unbeschwert treffen, zusammen feiern und fröhlich sein. Ob Feste des Kirchenjahres, Gemeindefeste, Nacht der Kirchen oder Kirchentag, all die Feste feiern die Gegenwart Gottes, seines heiligen Geistes, der ausstrahlt und ansteckt.

